

Verhaltensregeln bei Raureif & Frost

Der Herbst beginnt

... und bald wird in den Morgen- und Abendstunden Frost und Raureif auf dem Platz sein. Wir wollen Ihnen heute kurz erklären, warum bei Raureif & Frost die Schilder „**Betreten verboten**“ stehen und Sie, wie in jeder Herbst- Winterperiode darauf hinweisen den Platz nicht zu betreten.

Bei Raureif entstehen die Schäden an der Graspflanze durch die mechanische Belastung – dem Betreten der Grüns. Das gefrorene Gras bricht unter dieser Belastung. Besonders auf kurz gemähten Flächen (Grüns und Abschläge) und bei Temperaturen unter 4°C findet kein Graswachstum statt und die Pflanze kann sich nicht mehr selbst regenerieren. Der entstandene Schaden durch das abgebrochene Gras ist jedoch nicht sofort sichtbar. Erst nach ein paar Tagen deutet sich an, was in den nächsten Wochen folgt.

Einige unserer Grüns liegen auch tagsüber teilweise im Schatten. Sie tauen deshalb nicht so schnell durch wie die anderen Grüns.

Es gilt hier: **erst wenn ein Grün vollständig abgetaut ist**, darf es wieder angespielt werden, bzw. wird das Grün wieder geöffnet.

Sie sehen die Sperrung durch unsere Schilder, die an den Abschlügen 1 und 10 des Meisterschaftsplatzes und des Kurzplatzes stehen. Sind die Plätze frei gegeben achten Sie besonders auf die schattigen Grüns und spielen diese im Falle von Frost und Raureif nicht an. „Ein Vierer Flight verursacht ca. 300 Fußabdrücke auf einem Grün.“

